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Abstract (en)
[origin: WO8803000A1] The device comprises a container (1) having a sidewall (2) with facing wall portions presenting variable spacings and
delimiting an internal contour of the container. The device is characterized in that it comprises a platform (8) with a perforated bottom (9) and having
an external contour nested in the internal contour of the container and presenting parts complementary thereto, and in that the platform comprises
lifting means (16).

Abstract (fr)
Le dispositif comporte un récipient (1) comprenant une paroi latérale (2) ayant des parties de paroi en regard présentant des espacements variés
et délimitant un contour interne du récipient, il est caractérisé en ce qu'il comporte une plate-forme (8) comprenant un fond perforé (9), et ayant un
contour externe s'emboitant dans le contour interne du récipient et présentant des parties complémentaires de celui-ci, et en ce que la plate-forme
comporte des moyens de levage (16).
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